

Vadocondes



Situé sur le méandre du début du fleuve Duero, au Sud de Burgos, à la région de la Ribera del Duero, elle arriva à être considérée comme ville Fernando IV grâce à la loyauté de ses voisins.

Nous pouvons remarquer dans son ensemble historique l'église de Nuestra Señora de la Asunción, ancien temple datant des XVIe et XVIIe siècles, l'un des éléments patrimoniaux les plus importants du territoire ; le pilori de la Place de Don Manuel Mendoza, l'ermitage de San Cosme, San Damián et l'ermitage del Humilladero, l'Arc de la Porte de Burgos et celui de la Puerta Mayor.

Bien d'intérêt culturel

3 536